



26 de agosto de 2016

ANMAT ADVIERTE SOBRE REACONDICIONAMIENTO DE "FILTROS" DE AGUA DE RED

La ANMAT informa a la población que, a través de portales de internet, se está ofreciendo de manera ilegal el servicio de reacondicionamiento de los denominados comúnmente como "filtros de agua de red domiciliaria", lo cual constituye un riesgo para la salud.

En las publicaciones mencionadas, empresas y particulares no autorizados ofrecen el cambio de mallas y carbón activado de los dispositivos que se encuentran vencidos. Sin embargo, el reacondicionamiento de los mismos no resulta posible, y deben ser desechados una vez transcurrida su vida útil.

Asimismo, los productos en cuestión han sido adulterados en su composición (unidad filtrante), sin que pueda asegurarse su calidad y eficacia en lo relativo a su capacidad de retención.

Por todo lo expuesto, esta Administración Nacional recomienda a la población que se abstenga de contratar el servicio descripto.